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Cimitero di Rivalta – Nota del vicesindaco Liana Barbati 

 
 
Il vicesindaco Liana Barbati, in qualità di assessore ai Tributi e Servizi demografici, 
risponde a una interpellanza inviata alla stampa dal consigliere Fabio Filippi (Pdl), 
relativa al cimitero di Rivalta. 
 

“L'interpellanza è quantomeno strana – dice l’assessore Barbati - e sembra scritta da una 
persona che non ha mai frequentato il cimitero in questione.  
Quello di Rivalta, infatti, è il cimitero che ha assorbito più di ogni altro gli scarsi fondi a 
disposizione quest'anno per la manutenzione. Sono stati rifatti il manto di copertura di 
circa metà della parte storica, l’intonaco, il tinteggio del muro di recinzione e le 
facciate esterne del porticato sottostante; sono state consolidate parti sporgenti 
pericolose e rifatte le lattonerie.  
Si possono dire molte cose, ma certamente non che “il cimitero è particolarmente 
trascurato”. 
 

Gli stessi uffici comunali Verde pubblico puntualizzano che l’Impresa appaltatrice dello 
sfalcio (regolarmente eseguito nei tempi previsti) ha ammesso di avere dimenticato di 
pulire adeguatamente un riquadro, come invece avviene usualmente, e che l'erba 
tagliata è rimasta sullo stesso riquadro per un paio di giorni, non di più. Si è trattato di 
un disguido per il quale l'impresa si è scusata e di cui anche noi vogliamo scusarci con 
l'utenza, ma non ci pare motivo sufficiente per segnalare negativamente un'impresa che, 
nei rapporti con l'Amministrazione comunale, in questi anni si è sempre comportata 
correttamente.  
Siamo dispiaciuti se la risposta data ai cittadini non è stata cortese – cosa che ci 
preoccuperemo di verificare – e ce ne scusiamo, poiché i dipendenti devono avere 
atteggiamenti corretti e disponibili verso tutti i cittadini.  
Ovviamente, mettiamo la mano sul fuoco sul fatto che la risposta non sia stata ‘lasciva’ 
come sostiene il consigliere Filippi.” 


